

# *Cuba et la Bolivie renforcent leurs relations bilatérales*

---



Santiago de Cuba, 5 août, (RHC).- Cuba et la Bolivie renforcent leurs relations bilatérales depuis l'élection d'Evo Morales à la tête du pays en janvier 2006. Cette coopération s'est accélérée dernièrement dans plusieurs secteurs. Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, l'ambassadeur de Bolivie à Cuba, Palmiro Soria, a souligné l'importance de ces échanges :

« La santé constitue un domaine large car il ne s'agit pas seulement de la préparation et la formation des cadres, il y a également l'acquisition de médicaments et même la construction d'une usine de médicaments et la recherche. Nous collaborons également dans le domaine de l'éducation, nous formons des spécialistes dans diverses branches. Nous construisons une usine sucrière et une usine de jus avec l'assistance technique de Cuba. »

Palmiro Soria a donné des détails sur les étudiants boliviens formés à Cuba:

« 1007 jeunes étudient toujours à Cuba, dont 650 font la première spécialité, 150 vont être diplômés cette année et les autres sont en quatrième ou cinquième année. Les chiffres de cette promotion sont importants et significatifs, ils expriment et symbolisent la solidarité, l'amitié qui unissent ces deux peuples intimement liés que sont Cuba et la Bolivie.

Indépendamment de l'importance que peut avoir pour une famille le fait d'avoir un jeune diplômé en médecine, il y a une signification importante pour la Bolivie car nous parlons de médecins engagés en

faveur du processus de transformations et de changements révolutionnaires en Bolivie, éduqués dans les principes et les valeurs de la Révolution cubaine. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30238-cuba-et-la-bolivie-renforcent-leurs-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**